

俱楽部幹事会

新事業や新技術開発などに取り組む地域建設業56社の経営者や学識者など構成する建設トップランナー俱楽部幹事会（代表幹事・米田雅子慶應義塾大学特任教授）は、2日、インフラメンテナンスをテーマに都内で研修会を開いた。写真。国土交通省と農林水産省の幹部が道路や農業生産基盤の老朽化対策の現状などを説明。会員からは、コンサルタントと施工者

が連携できる体制づくりを求める意見や、地方自治体の技術力不足を深刻な問題とする指摘があつた。

国交省の鈴木氏は「地域を守る」アとなるのがた。



地域の建設業」と指摘。産官学民が連携して事業を推進するため2016年11月に発足した「インフラメンテナンス国民会議」に参加する地域の中建設業を拡大したい意向を示した。

な書類作成が負担になつてゐる▽高速道路会社を除き、道路の斜面のグラウンドアンカー工の点検やメンテナンスを行つていない▽設計と現場の食い違いが多い。コンサルタントにも施工者と連携すべきという声がある▽地方自治体の職員の技術力の低下は深刻な問題などといった指摘や、これららの改善を求める意見が出た。

これに対して鈴木氏らは▽書類削減については国交省で行つてゐる取り組みを自治体に拡大する

△グラウンドアンカーアークの対策を今後検討していく
く△設計と施工の整合を、包括発注の中で検討
したい△地方自治体への技術者派遣を積極的に行
うなどといった対応策を示した。